



La Junta de Comunidades aportó 240.000 euros de inversión, facilitando suelo el Consistorio

## El Punto Limpio posibilita el mayor respeto ambiental

### Redacción

A comienzos de septiembre quedaba inaugurado de forma oficial el Punto Limpio de Pozuelo de Calatrava una vez que el alcalde, Julián Muñoz, y el delegado provincial de la Consejería de Industria, Energía y Medio Ambiente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Juan José Fuentes, cortaran de forma simbólica la tradicional cinta a las puertas de esta nueva infraestructura, ante la atenta mirada de varios vecinos y miembros de la Corporación.

Durante el acto el primer edil agradeció al Gobierno regional el trabajo y el esfuerzo realizado conjuntamente con el Consistorio, a fin de construir un Punto Limpio que ha supuesto una inversión que ronda los 240.000 euros sufragados por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Por su parte, el Ayuntamiento ha colaborado en este proyecto con la cesión de una parcela de unos 2.000 metros cuadrados, situada a menos de tres kilómetros del municipio por la carretera de Torralba de Calatrava.

"Para nuestra localidad esto supone conseguir un pueblo más sostenible medioambientalmente y que no haya vertidos incontrolados de residuos sólidos como ocurre en muchos municipios", señaló Muñoz, quien además añadió que "el objetivo de este equipo de Gobierno es conseguir que los vecinos tomen conciencia y hagan un uso co-

recto de este Punto Limpio, evitando así posibles vertidos incontrolados".

En un primer momento esta infraestructura abre tres días a la semana –martes, jueves y sáb-

ado– y una vez que se exista la demanda suficiente se abrirá de lunes a sábado. Por último, Mu-

ñoz también explicó que la misma persona que hasta la fecha se encargaba de controlar el antiguo vertedero ejercerá esta misma labor en el Punto Limpio.

Por su parte, el delegado provincial de Industria, Energía y Medio Ambiente especificó que el Punto Limpio de Pozuelo de Calatrava tiene la particularidad de contar con un contenedor para el vertido de Residuos de la Construcción y Demolición (RCD) en pequeña cantidad.

Asimismo, la infraestructura medioambiental también dispone de varios depósitos y contenedores para 'restos de poda', 'muebles y enseres', 'escombros', 'chatarra y metal', 'ropa', 'aceite mineral usado', 'aceite vegetal usado', 'pilas usadas', 'pilas botón usadas', 'baterías de vehículos', 'papel', 'vidrio', 'envases' y 'pinturas'.

Por otro lado, Juan José Fuentes hizo hincapié en que con el de Pozuelo de Calatrava ya eran en septiembre 53 los puntos limpios existentes en la provincia de Ciudad Real, a los cuales se irán añadiendo después los de Argamasilla de Calatrava, Fuencaiente y Aldea del Rey.

A nivel regional son más de 170 los puntos limpios construidos, una cifra que el delegado provincial de Industria, Energía y Medio Ambiente demuestra "la preocupación del Gobierno de José María Barreda en materia medioambiental a pesar de la actual situación de crisis por la que atravesamos".



### Los ciudadanos participaron en una jornada divulgativa

Cerca de un centenar de personas participaron el lunes 26 de octubre en la convocatoria realizada por el Ayuntamiento y la Consejería de Energía, Industria y Medio Ambiente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha para, bajo el título "¿Conoces tu Punto Limpio?", concienciar a los vecinos sobre el uso correcto y eficaz de este nuevo servicio que tanto ha de velar por el cuidado del medioambiente y el buen aspecto del entorno.

La actividad se iniciaba con la visita al Punto Limpio hacia las 17,15 horas, aprovechando así las horas de luz diurna del resto de esa jornada. Los organizadores facilitaron el desplazamiento en autobús y, de vuelta a la población, el Teatro Municipal acogió una charla educativa sobre el uso responsable del servicio, compartiendo en el colofón un café. En la cita participaron el primer edil y la concejala de Medio Ambiente, Sofía Montero.

El alcalde, Julián Muñoz, expresó su satisfacción por el interés que ha despertado este nuevo servicio y, especialmente, por lo que supone para que Pozuelo de Calatrava sea a partir de ahora un municipio mucho más limpio y sostenible medioambientalmente. Asimismo, el primer edil mostraba también su confianza en que, gracias a este Punto Limpio, "se eviten vertidos incontrolados de residuos en lugares no habilitados para ello".